
Приветственное слово 

Главного врача ГКБ №15 

В.И. Вечорко:
Мы желаем счастья вам!

Я считаю, что уходящий год для коллектива

Городской клинической больницы № 15 имени О.М.

Филатова был успешным. Мы провели четыре

крупные научно-практические конференции с

международным участием: «Медицинская

визуализация в многопрофильном стационаре.

Акцент на неинвазивные методы диагностики»,

«Амбулаторная колопроктология»,

«Ультразвуковая флебология: современные

технологии диагностики и лечения», «Лечение

острого коронарного синдрома».

После капитального ремонта введен в

эксплуатацию 2-й этаж главного корпуса клиники.

Теперь в нем находятся 4 реанимационных

отделения и операционный блок, оснащенные

новейшим медицинским оборудованием. Здесь

располагается и гибридная операционная, в

которой больного одновременно могут оперировать

сосудистые хирурги и кардиохирурги, проводя

вмешательство как на открытом сердце, так и

эндоваскулярное. Подобными возможностями

обладают несколько столичных клиник.

Современное оборудование, приобретенное для

оснащения операционного блока, безусловно,

повысит качество медицинской помощи.

За прошедший год больница стала работать

более интенсивно. В этом году в нашем лечебном

учреждении пролечились около 90 тыс. чел.,

проведено более 37 тыс. операций, многие из

которых относятся к категории

высокотехнологичных.

В 2018 г. прибавилось число обладателей

почетного статуса «Московский врач». Теперь 7

специалистов ГКБ №15 заслужили это звание.

Наша клиника вступила в проект «Бережливый

стационар», который повысит эффективность

работы ГКБ №15. 12 направлений, которые вошли

в этот проект, позволят продолжить работу по

совершенствованию работы приемного отделения,

консультативно-диагностического центра,

реанимационных отделений и оперативного блока,

лабораторной службы, провести оптимизацию

оформления медицинской документации, порядка

проведения периодических медицинских осмотров

и другие. Процесс реформирования по этому

проекту будет длиться не день и не месяц. В этой

работе ключевое слово – честность. Если она

будет присутствовать, то все проблемы мы сможем

решить сообща.

Третий год подряд коллектив принимает

активное участие в спартакиаде медицинских

работников. Впервые команда ГКБ № 15 заняла

второе общекомандное место.

Наши специалисты достойно представили ГКБ №

15 в XVII ассамблее «Здоровье Москвы» -

крупнейшем научно-практическом форуме

столичного здравоохранения, в ходе которого

тысячи людей своими глазами увидели достижения

московский медицины, услышали мнения опытных

практиков, а медицинские специалисты на

профильных симпозиумах рассказали о новых

наработках и обменялись опытом с коллегами.

С Новым годом! Пусть все плохое останется в

2018 г. Хотелось бы, чтобы новый год был

удачливым во всех добрых начинаниях для

каждого из наших сотрудников, принес больше

радости, достатка, семейного благополучия,

отличного настроения и удачи!
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ГКБ № 15 им. О.М. Филатова - на

ассамблее «Здоровье Москвы»

В период с 5 по 6 декабря 2018 года в Экспоцентре

работала XVII ассамблея «Здоровье Москвы» - крупнейший

научно-практический форум столичного здравоохранения, в

ходе которого тысячи людей своими глазами увидели все

достижения московский медицины, услышали мнения

опытных практиков, а медицинские специалисты на

профильных симпозиумах рассказали о новых наработках и

обменялись с коллегами опытом.

Главными целями форума были: содействие выработке

скоординированных подходов по развитию отрасли в

интересах обеспечения Ассамблее лидирующих позиций на

глобальном рынке медицинских услуг и фармацевтики;

повышение уровня междисциплинарного подхода в практике

оказания медицинской помощи; освоение современных

медицинских технологий и методик передового

отечественного и мирового опыта для повышения качества,

эффективности и доступности оказываемых услуг;

улучшение системы непрерывного медицинского

образования врачей и медицинского персонала; создание

благоприятной атмосферы для встреч единомышленников,

профессионалов, заинтересованных в совершенствовании

своих знаний и навыков, а также готовых внедрять новые

практики в ходе своей деятельности.

В ассамблее приняли участие более 10 тысяч

специалистов в различных областях медицины и

здравоохранения, это - главные врачи, организаторы

здравоохранения, директоры НИИ, заведующие

отделениями, научные сотрудники, врачи и специалисты

следующих направлений: терапия, кардиология,

эндокринология, гастроэнтерология, неврология,

ревматология, пульмонология, нефрология, инфекционные

болезни, педиатрия, неонатология, хирургия, акушерство и

гинекология, урология, травматология и ортопедия,

нейрохирургия, анестезиология и реаниматология,

оториноларингология, офтальмология, стоматология,

онкология, дерматовенерология, психиатрия и психотерапия,

фтизиатрия и аллергология, гематология и трансфузиология,

наркология, фармакология, репродуктология, гериатрия,

комбустиология, рентгенология и радиология,

реабилитология, лабораторные исследования,

колопроктология и другие.

Научная программа включала свыше 80 секционных

заседаний. Кроме того, подвели итоги работы отрасли за

2018 год и обсудили направления развития.

В этом знаковом мероприятии принимает активное участие

и ГКБ № 15 им. О.М. Филатова. Больница представила

четыре направления:

офтальмологию, роддом,

сосудистую хирургию,

кардиохирургию. В нашем

павильоне можно было

исследовать функции зрения:

измерить внутриглазное

давление посредством

пневмотонометрии, пройти компьютерную тонометрию и

сделать фундус-фото сетчатки. Еще одной «фишкой» ГКБ

№15 стала возможность проверить всем желающим

состояние сонных артерий.

Кроме того, проводились консультации сосудистого и

кардиохирурга.

Сотни не только москвичей, гостей форума, но и

медицинских работников воспользовались подобной

возможностью пройти обследование.

Гостей стенда больницы также ожидали квест и лабиринт

«В темноте». Победителям вручались сувениры и

оригинальные подарки.

Ведущие специалисты нашей больницы, во главе с

главным врачом к.м.н. В.И. Вечорко, приняли участие в

различных пленарных заседаниях Ассамблеи.

Гала-концерт в ГКБ № 15 им. О.М. Филатова
24 декабря 2018 г. в конференц-зале при полном аншлаге состоялся новогодний гала-концерт, организованный силами администрации,

профсоюзной организации, Молодежного совета и сотрудников клиники. Музыкальное событие такого масштаба и накала произошло впервые за

всю историю ГКБ № 15 им. О.М. Филатова.

Концерт открыл главный врач к.м.н. В. И. Вечорко. Он поздравил всех с наступающим Новым годом и пожелал любви, семейного благополучия,

удачи, успехов во всех начинаниях.

В этот праздничный вечер в исполнении врачей, медсестёр и сотрудников больницы прозвучали зажигательные новогодние песни популярных

авторов, такие как «Три белых коня», «Снег кружится», «Потолок ледяной…», «Кабы не было зимы…» и др.

Между музыкальными номерами добрые пожелания в новом году высказывали врачи, представители администрации, профсоюзного комитета,

ветераны больницы и пациенты.

Закончился гала-концерт песней «Мы желаем счастья вам», очень тепло и тонко исполненной дружным коллективом клиники, во главе с В.И.

Вечорко.

Вечер, прошедший под бурные, продолжительные аплодисменты и крики «браво», понравился и медицинскому персоналу и пациентам - о чём

они высказывались как со сцены, по окончании концерта, так и за её пределами.

После шоу продолжилось в фойе конференц-зала, где была организована фото-сессия с Дедом-Морозом и Снегурочкой с последующей

распечаткой фото на инстапринтере. В роли Деда Мороза и Снегурочки - члены молодежного совета – Максим Валях и Елена Боровова!

НАША НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ: Лечение острого коронарного синдрома
Научно-практическая конференция с международным участием с таким названием прошла Городской клинической больнице № 15 имени

О.М.Филатова. Главными темами выступлений и дискуссий стали: лечение острого коронарного синдрома на догоспитальном этапе и в

стационаре, применение гибридной техники в сердечно-сосудистой хирургии, кардиохирургическая помощь больным с острым инфарктом

миокарда и нестабильной стенокардией, кардиохирургия осложненных форм острого инфаркта миокарда, рентгенэндоваскулярное лечение острого

коронарного синдрома.

Программа конференции получилась насыщенной. Среди выступивших: заведующий отделением реанимации и интенсивной терапии ГКБ № 29

им. Н.Э. Баумана Алексей Эрлих, заместитель главного врача по медицинской части ГКБ им. И.В. Давыдовского Анастасия Лебедева, заместитель

главного врача по медицинской части ГКБ №15 им. О.М. Филатова ОлегАверков, заместитель главного врача ГКБ №1 им Н. И. Пирогова Михаил

Гиляров, профессор Сеченовского университета Мария Глезер. Опыт кардиологов США влечении пациентов после острого коронарного синдрома

был представлен в выступлении медицинского директора Medicine Robert Wood Johnson Medical School Натальи Дашевской.

Роль хирургии в лечении острого коронарного синдрома проанализировалируководитель отделения коронарной хирургии НМИЦ ССХ им. А.Н.

Бакулева Минздрава России Михаил Алшибай, заведующий отделением кардиохирургии ГКБ №15 им. О.М. Филатова Николай Баяндин, хирург

отделения кардиоторакальной и сосудистой хирургии Memorial Hermann (Хьюстон) Вячеслав Бобовников, руководитель отделения хирургии РНЦХ

им. акад. Б.В. Петровского Игорь Жбанов, кардиохирург клиники Дрездена Сергей Леонтьев, руководитель лаборатории микрохирургии сердца и

сосудов НМИЦ кардиологии Минздрава России Андрей Ширяев, директор ФЦССХ» Минздрава России (Хабаровск) Евгений Россейкин, директор

РНЦХ им. акад. Б.В. Петровского Юрий Белов,заведующий отделом хирургии сердца и сосудов МОНИКИ им. М.Ф. Владимирского Дмитрий

Шумаков, директор Клиники аортальной и сердечно-сосудистой хирургии Сеченовского университета Роман Комаров.

- Конференция стала традиционной, мы всегда искренне рады

очередной возможности встретиться со старыми и новыми друзьями, -

сказал главный врач ГКБ № 15 им. О.М. Филатова Валерий Вечорко. -

Основу леченияострого коронарного синдрома составляет агрессивное

антитром ботическое лечение и неотложное коронарное стентировние. А

наиболее тяжелым больным с ОКС требуется немедленная помощь

кардиохирургов.Сегодня в огромной Москве лишь в единичных

медицинских учреждениях оперируют на открытом сердце больных с ОКС

фактически в первые дни заболевания. Я, как и другие сотрудники нашей

клиники, горжусь тем, что ГКБ № 15 входит в число этих учреждений.

Кардиологи и врачи других специальностей должны знать возможности

современной кардиохирургии, а пред- и послеоперационное ведение

больных ОКС невозможно без слаженной командной работы.

111539, Москва, ул. Вешняковская, 23

8 (495) 375-71-01 - Справочная ГКБ №15

8 (495) 375-15-55 - Отдел организации внебюджетной деятельности

Официальные интернет-ресурсы ГКБ №15 им. О.М. Филатова – gkb15.moscow

@15gkb @15gkb @filatovka15



По каждой из тем лидерами команд был сделан короткий, но содержательный доклад. Вся

презентация, вместе с комментариями, пожеланиями и напутственными словами гостей ГКБ №

15 им. О.М. Филатова, длилась чуть больше часа и оставила хорошие впечатления у

представителей ДЗМ, Центра корпоративного развития ДЗМ и проекта АО Производственная

система «Росатом».

В заключительном слове заместитель руководителя

Департамента здравоохранения г. Москвы, к.м.н. А.В.

Погонин отметил: «Каждому из вас в рамках проекта

«Бережливый стационар» представляется уникальная

возможность участвовать в изменении работы не только

вашей больницы, но и московского здравоохранения в

целом».

Главный врач ГКБ № 15 им. О.М. Филатова В.И. Вечорко

Образовательные программы таких фабрик процессов, которые уже есть у «Росатома» - уникальные,

поскольку госкорпорация начала заниматься анализом раньше всех в стране. Можно ожидать, что учиться

бережливым технологиям в ближайшее время будут сотрудники всех отраслей промышленности и социальной

сферы.

В рамках проекта в ГКБ №15 проводился анализ работы приемного отделения больницы и консультативно-

диагностического центра. Выявлялись «слабые места», шел поиск решений по улучшению качества оказания

медицинской помощи пациентам.

14 декабря в нашей больнице прошла презентация 12 проектов по внедрению бережливых технологий.

Собравшиеся в конференц-зале обсудили вопросы совершенствования работы приемного отделения,

консультативно-диагностического центра, реанимационных отделений и оперативного блока, лабораторной

службы. Также были представлены проекты по оптимизации оформления медицинской документации,

проведению периодических медицинских осмотров и другие.

Реализация проекта «Бережливый стационар» в ГКБ №15 им. О.М. Филатова
Городская клиническая больница №15 им. О.М. Филатова приступила к внедрению бережливых технологий. Это повысит эффективность работы

лечебного учреждения и общую доступность медицинской помощи. Поддержку этому направлению оказывает Госкорпорация «Росатом». В

середине осени руководитель проекта Производственная система «Росатома» Сергей Артемьев c группой сотрудников побывал в нашей клинике и

выступил с вводной лекцией о целях проекта. Если в медицине такие методы управления только начинают свое успешное применение, то в

промышленности и сфере услуг подобные подходы давно не новация. Тренд развития бережливых технологий уже становится значительно шире и

выходит за рамки промышленности.

поблагодарил руководство ДЗМ за оказанное доверие - одними из первых принять участие в столь значимом

проекте. Обращаясь ко всем участникам проекта и лидерам команд, он сказал: «Процесс реформирования и

совершенствами будет длиться не день и не месяц. По мере решения одних трудностей, будут рождаться

другие, не менее важные проекты. В этой работе ключевое слово – честность. Если она будет присутствовать,

то все проблемы мы сможем решить сообща. Вектор задан – обратного пути нет!».
Результаты работы по внедрению бережливых технологий будут представлены в 2019 году.


